



SPA

DU RELAIS

CARTE DE SOINS
TREATMENT MENU

LES SOINS VISAGE FACIALS

ANNE SEMONIN

ECLAT EXPRESS RADIANCE EXPRESS

30 min 65 €

Un soin du visage sur mesure conçu pour apporter un coup d'éclat immédiat.

Débutant par un nettoyage et une exfoliation en profondeur, nos praticiennes utilisent des sérums et masques Anne Semonin personnalisés pour hydrater votre peau. Le soin se conclut par l'application rafraîchissante de Glaçons Eclat Express. Vous retrouverez un visage radieux et revigoré. Une expérience adaptée à tous les types de peau.

A tailor-made facial treatment designed for an immediate healthy glow.

Starting with a thorough cleansing and exfoliation, our skilled therapists will nourish and hydrate your skin with Anne Semonin serums and custom masks, followed by a refreshing application of Express Radiance Ice Cubes. In just half an hour, experience a radiant and rejuvenated appearance adapted to all skin types.

SOIN DU VISAGE SUR MESURE MADE-TO-MEASURE FACIAL

45 min 95 €
60 min 130 €

Un soin du visage haut de gamme entièrement personnalisé.

Ce soin commence par un nettoyage et un gommage en profondeur, et se poursuit par un massage énergétique drainant, puis par un massage relaxant des mains, des pieds ou du cuir chevelu. Notre soin du visage sur mesure est méticuleusement adapté aux besoins uniques de votre peau. Nous combinons des sérums, masques et crèmes soigneusement sélectionnés pour répondre à vos besoins spécifiques, afin de détoxifier et de rééquilibrer efficacement votre peau et d'obtenir un teint visiblement plus radieux et unifié.

A luxurious and entirely bespoke facial treatment.

This indulgent experience begins with a deep cleansing and exfoliation, followed by an energetic drainage massage and a soothing hand, foot, or scalp massage. Our made-to-measure facial is meticulously tailored to your skin's unique requirements. Carefully selected serums, masks, and creams are combined to address your specific needs, effectively correcting and rebalancing your skin to result in a noticeably radiant and even-toned complexion.

SOIN DU VISAGE FEMME ENCEINTE BABY BLISS BABY BLISS PREGNANCY FACIAL

60 min 130 €

Apaise, régénère et revitalise

Révélez une peau radieuse et rafraîchie avec le soin du visage Femme Enceinte Baby Bliss, conçu pour lutter contre la sécheresse, les imperfections, les taches brunes ou le teint terne. Pour hydrater et raviver votre éclat naturel, ce soin apaisant commence par un nettoyage et une exfoliation en douceur. Découvrez les bienfaits revitalisants du sérum Phytarosa lors d'un massage drainant relaxant, suivi d'un masque hydratant profond. Pour conclure le soin, profitez d'un massage des mains, des pieds ou du cuir chevelu, ainsi que d'un rituel de soin adapté, laissant votre peau rafraîchie et radieuse.

Soothe, regenerate, and enhance.

Reveal radiant, refreshed skin with the Baby Bliss Pregnancy facial, designed to fight dryness, breakouts, dark spots, or a dull complexion. Tailored to hydrate and replenish your maternal glow, this soothing treatment starts with gentle cleansing and exfoliation. Experience the revitalising benefits of Phytarosa Serum during a relaxing drainage massage, followed by a deep moisturising mask. To conclude the treatment, enjoy a hand, foot, or scalp massage along with a soothing and hydrating serum application, leaving your skin refreshed and radiant.

EXPÉRIENCE HAUTE COUTURE HAUTE COUTURE EXPERIENCE

90 min 190 €

La quintessence du soin sur mesure

Ce rituel entièrement personnalisé offre une expérience aussi merveilleuse et unique que vous. Afin de répondre aux besoins spécifiques de votre peau, votre praticienne associe une sélection d'essences aromatiques et d'oligo-éléments, pour créer des combinaisons sur mesure, parfaitement adaptées à vos problématiques. Un soin haute couture, pour des résultats visibles immédiats et sur le long terme.

The ultimate tailor-made treatment

This fully personalised ritual offers an experience as wonderful and unique as yourself. To meet your skin's specific needs, your practitioner will combine a selection of aromatic essences and trace elements to create custom blends perfectly adapted to your concerns. Experience a haute couture treatment for immediate and long-term visible results.

SOINS DU CORPS BODY

ANNE SEMONIN

GOMMAGE CORPS PERFECTION REVITALISANT VERY BERRY REVITALISING BODY SCRUB

45 min 95 €

Détoxifie, revitalise et nourrit

Dîtes adieu à un teint terne et irrégulier grâce à un gommage énergisant et détoxifiant. Les extraits de sel marin, d'acérola et de pierre ponce agissent ensemble pour exfolier la peau et enrichir votre corps en vitamines et minéraux.

Detoxify, revitalise and enrich.

Wave goodbye to dull, uneven skin with an energising and detoxifying express scrub treatment. Sea salt, acerola and pumice stone particles work together to exfoliate the skin and enrich your body with vitamins and minerals.

ENVELOPPLEMENT CORPS HYDRATANT COCOONING DEEP MOISTURISING BODY COCOONING

60 min 130 €

Hydratation, apaisement, régénération

Un gommage au sel conçu pour adoucir délicatement votre peau, tandis que l'enveloppement aux extraits d'algues ressource votre peau. Evacuer le stress grâce à un massage hypnotique du cuir chevelu. Le soin se termine par l'application de produits pour le corps soigneusement sélectionnés par Anne Semonin pour une hydratation parfaite.

Moisturise, soothe, and regenerate.

A salt scrub designed to gently soften your skin, while the algae-rich deep moisturising mask will replenish nutrients. Relax as stress melts away with a hypnotic scalp massage. Carefully selected Anne Semonin body products will be applied to conclude the moisturising treatment.

RITUEL COCOONING DU CORPS COCOONING EXFOLIATION AND MASSAGE RITUAL

90 min 180 €

Exfolie, nourrit et revitalise

Un gommage unique au sable blanc et au quartz rose destiné à stimuler le renouvellement cellulaire et reminéraliser votre peau. Continuer le voyage avec un massage du corps complet sur mesure pour vous apporter un regain de vitalité.

Exfoliate, nourish, and revitalise.

A unique scrub with white sand and rose quartz to stimulate cell renewal and remineralise your skin. Continue the experience with a tailor-made full-body massage to give you a renewed sense of vitality.

EXPERIENCES EXPERIENCES

ANNE SEMONIN

DE PARIS À CHAMBORD FROM PARIS TO CHAMBORD

90 min 180 €

Détend, régénère et apaise

Ce soin relaxant commence par un gommage apaisant et un massage du dos, suivis d'un soin du visage sur mesure. Ensuite, un massage des pieds, des mains et du cuir chevelu provoquera une sensation d'apaisement et vous aidera à vous détendre après une journée bien remplie.

Relax, regenerate, and soothe.

This relaxing treatment begins with a soothing scrub and back massage, followed by a made-to-measure facial. A foot, hand, and scalp massage will induce a soothing sensation and help you relax after a busy day.

ESCAPADE ANTI-STRESS HEAVENLY STRESS-BUSTER

90 min 180 €

120 min 230 €

Libère les tensions, nourrit et revitalise

Un soin du dos aux algues reminéralisantes et pétillantes pour soulager les tensions, combiné à une cryothérapie du visage pour une expérience sensorielle unique et un esprit renouvelé.

Release tension, nourish and revitalise.

A dazzling and remineralising seaweed back treatment to relieve tension, combined with facial cryotherapy for a unique sensory experience and a renewed spirit.

ESCAPADE ECLAT FUTURE MAMAN GLOWING MOTHER-TO-BE

60 min 130 €

90 min 180 €

Un soin merveilleusement apaisant et régénérant

Le massage prénatal et le soin du visage sur mesure donneront à votre corps une délicieuse sensation de détente et d'allègement et à votre visage une luminosité immédiate

A wonderfully healing and regenerating treatment.

The prenatal massage technique and bespoke facial will leave your face with instant luminosity and your body feeling relaxed and delightfully rejuvenated.

SOINS EN DUO COUPLE'S TREATMENTS

ANNE SEMONIN

MASSAGE CORPS SUR MESURE TAILOR-MADE MASSAGE

45 min 180 €

Échappez à la vie quotidienne et profitez d'un moment exclusif à deux. Du relâchement des muscles tendus à la relaxation profonde, nos massages sont adaptés à vos besoins.

Escape from everyday life and enjoy an exclusive moment together. From loosening tense muscles to encouraging deep relaxation, our massages are tailored to your every need.

SOIN ANTI-STRESS EN DUO DE-STRESS IN TANDEM

60 min 250 €

Laissez-vous transporter dans un autre monde grâce à ce massage personnalisé pour deux. Vos praticiennes associeront leurs techniques manuelles à une huile aromatique, et adapteront le soin à vos souhaits personnels.

Allow yourself to be transported to another world with this personalised massage treatment for two. Your therapists will combine their skilled hands with a luxurious oil of your choice, in a way that is tailored to both of your personal needs and wishes.

UN MOMENT À DEUX TIME FOR TWO

75 min 290 €

Le soin débute par un gommage du corps au sel marin et aux agrumes aromatiques, suivi d'un nettoyage du visage et d'un massage lymphatique ou d'un drainage. L'utilisation d'un champignon de massage en pierre minérale naturelle (Gua Sha mushroom) soulagera les tensions du visage, tandis qu'un dernier massage apaisant du cuir chevelu vous plongera dans un profond sentiment de quiétude.

A sea salt and aromatic citrus body exfoliation, followed by a facial cleansing and a lymphatic or drainage massage. Afterwards, the use of Gua Sha mushroom stones will relieve facial tension, while a final soothing scalp massage will immerse you in a deep sense of tranquillity.



ESCAPADE ROMANTIQUE ROMANTIC ESCAPES

90 min 350 €

Après un gommage complet du corps au sel marin et aux agrumes aromatiques, déconnectez-vous du monde extérieur pendant que nos praticiennes appliquent un baume d'hydratation profonde sur votre corps et en favorisent l'absorption par des mouvements de massage enveloppants.

After a comprehensive sea salt and aromatic citrus body exfoliation, disconnect from the world as our therapists apply a deep hydration balm to your bodies and encourage absorption through encompassing massage strokes.

MASSAGES MASSAGES

ANNE SEMONIN

MASSAGE CORPS SUR MESURE MADE-TO-MEASURE MASSAGE

45 min	95 €
60 min	130 €
90 min	180 €

Qu'il s'agisse de libérer les tensions ou de favoriser une relaxation profonde, nos massages sont adaptés à vos propres besoins. Nos huiles aromatiques imprègnent l'atmosphère et laissent sur votre peau un délicat parfum qui durera toute la journée.

From loosening tense muscles to encouraging deep relaxation, our massages are tailored to your every need. Personalised blends of botanical oils add to the ambience and leave your skin with a fragrant aroma that will last all day.

MASSAGE DEEP TISSUE DEEP TISSUE MASSAGE

45 min	95 €
60 min	140 €
90 min	190 €

Un soin idéal pour restaurer la fermeté et la souplesse de votre peau, relâcher les tensions de la vie quotidienne en utilisant l'huile corporelle énergisante ou détoxifiante.

An ideal treatment to restore your skin's firmness, flexibility and release the tensions of everyday life using the Energising or Detoxifying Body Oil to activate circulation.

MASSAGE DU VISAGE ET DU CUIR CHEVELU FACE AND SCALP THERAPY

30 min	65 €
45 min	95 €

Plongez dans un univers de détente absolue avec ce soin du visage et du cuir chevelu. Délectez-vous d'un soin du visage, du cou et des épaules pour libérer les tensions et d'un massage du cuir chevelu pour obtenir une chevelure soyeuse et atteindre un état de zénitude.

Step into a world of relaxation with a divine facial and scalp therapy. Look forward to a face, neck, and shoulder treatment that releases tension and a scalp massage that results in silky hair, as well as a Zen-like state.

RÉFLEXOLOGIE PLANTAIRE OU DORSALE PLANTAR OR BACK RELAXATION

30 min	65 €
45 min	95 €
60 min	130 €

Cette expérience relaxante se concentre sur le dos ou les pieds, vous permettant de vous détendre et de vous sentir revitalisé grâce aux mains expertes de nos praticiennes.

This relaxing experience focuses on your back or feet, allowing you to relax and feel revitalised thanks to the expert hands of our practitioners.



MASSAGE SIGNATURE SIGNATURE MASSAGE

60 min		130 €
90 min		180 €

MASSAGE ANTI-STRESS DU RELAIS DE CHAMBORD RELAIS DE CHAMBORD ANTI-STRESS MASSAGE

Isolez-vous du monde extérieur avec ce massage miraculeux conçu pour soulager les tensions. À la fois énergisant et relaxant, ce soin anti-stress vous procurera un sentiment de bien-être absolu.

Close the door on the outside world with this miraculous massage created to relieve tension. Both energising and relaxing, this anti-stress treatment will leave you with a complete sense of well-being.





RÉSERVATIONS

Nous vous demandons de bien vouloir modifier ou annuler votre rendez-vous au moins 24 heures à l'avance. Le Relais de Chambord appliquera des frais équivalents à 100 % du prix du soin pour les annulations effectuées moins de 24 heures à l'avance ou en cas de non-présentation.

Veuillez mentionner tout problème de santé ou toute grossesse lorsque vous réservez vos soins, car certains d'entre eux peuvent ne pas vous convenir.

ARRIVÉE

Veuillez arriver au moins 15 minutes avant l'heure de votre rendez-vous afin de respecter nos horaires de soin. Par égard pour les autres clients, tout retard réduira la durée de votre soin d'une durée équivalente (le tarif intégral du soin prévu s'appliquera). Le Spa dispose d'un vestiaire si vous souhaitez vous y changer. Des serviettes sont à votre disposition.

ACCES AU SPA

Le Spa dispose d'un hammam, d'un sauna et d'un jacuzzi extérieur. Si vous souhaitez profiter de ces espaces, pensez à réserver votre séance d'une heure à la réception ou au spa. Pour les clients de l'hôtel, l'accès à l'espace bien-être est inclus. Pour les clients extérieurs, l'accès est offert pour toute réservation d'un soin à partir de 45 minutes.

Le Spa du Relais de Chambord ne peut être tenu pour responsable en cas de vol ou de perte d'effets personnels. Le Spa est un lieu de détente et de tranquillité, nous vous demandons de rester silencieux.

RESERVATIONS

We kindly request that any change or cancellation to your scheduled appointment is made at least 24 hours in advance. Relais de Chambord will apply a charge equivalent to 100% of the cost of the treatment for cancellations made less than 24 hours in advance or in the event of a no-show.

Please indicate any health issues or pregnancy when booking your treatments, as some may not be suitable for you.

ARRIVAL

Please arrive at least 15 minutes before your appointment time in order to respect our treatment schedule. Out of consideration for other clients, any delay will reduce the duration of your treatment by the equivalent time (the full payment for the scheduled treatment will still apply). The Spa has a locker room should you wish to change there. Towels are at your disposal.

ACCESS TO THE SPA

The Spa features a hammam, sauna, and outdoor jacuzzi. If you wish to take advantage of these areas, remember to book your 1-hour session at reception or the spa. For hotel guests, access to the wellness area is available. For external guests, access is offered for a minimum purchase of a 45-minute treatment.

Relais de Chambord's Spa cannot be held responsible in the event of theft or loss of personal belongings. The Spa is a place of relaxation and tranquillity, we kindly ask you to remain silent.

Relais de Chambord
Spa du Relais

Place Saint-Louis
41250 CHAMBORD
Tél. : +33 (0)2 54 81 01 01
info@relaisdechambord.com

www.relaisdechambord.com